



至誠の泉

甲斐市立双葉中学校
学校だより
発行 校長 佐野 正
令和2年度 8月号
8月20日発行

今年度も、【至誠】…〔真心を尽くす〕本校の校訓 【致知】…〔知識を極める〕 【鍛錬】…〔心身を強く鍛える〕の精神を学校経営方針の柱として、「チーム双葉中」で生徒、教職員、保護者が一体となって取り組んでいきたいと思ひます。ご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。

学校教育目標 【主体的に学び、心身ともに健やかで、人間性豊かな生徒の育成】

2学期のスタート！元気で、可能性への挑戦を！

保護者の皆様には、7月末には、三者懇談へのご参加をありがとうございました。おかげさまで、充実した話し合いができました。今後とも、よろしくお願ひします。

三者懇談の後に長い梅雨が明け、今年も、とても厳しい暑さとなった夏季休業（夏休み）でした。そして、早くも8月19日（水）は、第2学期の始業式を迎えました。式中の落ち着いた様子でしっかりと話を聞いている姿から、一人一人の2学期をしっかりと過ごそうという心構えを感じました。



各学年の代表者から抱負の発表がありました。それぞれが、感染症や熱中症の対策に取り組みながら、落ち着いた学習や生活、誠樹祭への取組、進路の選択と実現などの内容を具体的に述べてくれました。

1学期同様に、安全で健康的に過ごしながら、日常の何気ないことから様々な場面での活躍（思いやりを持った行動など）を期待しています。目前に迫る困難な課題に対してもひるまず、臆せず、積極果敢に、みんなで**可能性への挑戦**をしていきたいと思ひます。

夏季休業中も頑張りました。今年も暑い夏、残暑です！

新型コロナウイルスの感染拡大が収まらなかつたり、8月のお盆の頃を中心に猛暑となり、今年は暑いだけでなく、いろいろと我慢したり、気を付けたりと大変な夏休みでした。

夏休み中は、部活動や学習会に参加したり、趣味や特技を生かしたり、家でできることに取り組んだり、お出かけしたりと多くの経験ができたことと思ひます。



種目毎に様々な感染症対策をしながら実施された山梨県中学校総合体育大会では、春からの練習ができない中で調整をしながら試合に臨み、チーム双葉中として、できる限りの力を発揮してくれました。よく頑張りました。

チームとして、個人としても、いろいろな複雑な思いがあったことと思ひます。簡単には言えませんが、切り替えをしたり、次の目標に向かって取り組んでほしいと思ひます。

これからも、普段の学習や生活を大事にしながら、最後の試合のために調整したり、誠樹祭の準備や発表などに向けて取り組んだり、進路の選択に向けて、頑張ってもらいたいと思ひます。

県総体上位入賞者の紹介

陸上	3年女子	1500 ㈬	第3位	M、N	3年女子	走り高跳び	第3位	M、I
	3年女子	800 ㈬	第5位	M、N	3年男子	走り高跳び	第5位	H、H

「チーム双葉中」

生徒447名と教職員が、保護者や地域の方々と共に

「チーム双葉中」として取り組んでいます。

学校住所：〒400-0106 甲斐市岩森1337

電話：0551-28-2019 FAX：0551-28-5689

ホームページ <http://www.city-kai.ed.jp/fchu/> も併せてご覧ください。